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Abstract (en)
The structure has a set of reinforcements (1) that is provided under tension, where each of the set of reinforcements is arranged with an end that
is provided with a widened portion. A cavity is formed in the structure, and a sealing material is filled in the cavity that contains the end of the
reinforcements. The widened portion of the reinforcements is divided into a set of layers that is shifted according to a longitudinal direction (Y) of the
cavity. An independent claim is also included for a method for anchoring a cable structure.

Abstract (fr)
Le cable de structure comprend des armatures (1) sollicitées en traction, possédant chacune une extrémité (2) pourvue d'une partie élargie (3),
une cavité (8) aménagée dans un ouvrage équipé du cable de structure, et un matériau de scellement (15) dont est remplie la cavité contenant
les extrémités des armatures. La cavité a une ouverture (9) et une portion de section plus grande que I'ouverture transversalement a une direction
longitudinale (Y) de la cavité. L'introduction des armatures dans la cavité est effectuée de fagon collective, en un ou plusieurs groupes de plusieurs
armatures introduites ensemble. Un ou plusieurs organes écarteurs (16) peuvent faire saillie au sein de la cavité de fagon a dévier les armatures
pour qu'elles s'épanouissent a l'intérieur de la cavité.
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